



GEMEINDE JÜCHEN

Der Bürgermeister

Gemeindeverwaltung Jüchen • Postfach 1101 • D-41353 Jüchen

Dr.-Ing. Fischer Consult GmbH

Weiherstraße 35

53359 Rheinbach

Ihr Schreiben vom:

Ihr Zeichen:

41363 Jüchen, Am Rathaus 5
II/Schule, Sport, Kultur, Kindergärten, Jugend
Zimmer 024
Herr Krahwinkel
Telefon: 02165/915-400
Telefax: 02165/915-107
E-Mail: Bernhard.Krahwinkel@Juechen.de
Internet: www.Juechen.de

Jüchen, den 05. Februar 2010
Mein Zeichen: Kr
Aktenzeichen: I.2

Referenzschreiben über ausgeführte Generalplanungsleistungen im Rahmen der Sanierung der Kampfbahn Typ C auf der Sportanlage Stadionstraße und der Errichtung eines Kunstrasenplatzes sowie eines Umkleidegebäudes auf der Sportanlage Peter-Busch-Straße

Sehr geehrter Herr Dr. Fischer,

nach erfolgreichem Abschluss der Sanierung der Kampfbahn Typ C auf der Sportanlage Stadionstraße und der Errichtung eines Kunstrasenplatzes auf der Sportanlage Peter-Busch-Straße bestätige ich Ihnen hiermit sehr gerne, dass die Dr.-Ing. Fischer Consult GmbH die übertragenen Generalplanerleistungen zur vollsten Zufriedenheit erbracht hat.

Die Beauftragung umfasste alle wesentlichen Teile der für eine derartige Sanierungsmaßnahme sowie den Neubau einer Anlage erforderlichen Ingenieurleistungen über sämtliche Leistungsphasen hinsichtlich Planung, Koordinierung, Organisation, Beratung, Überwachung und Dokumentation.

Die Kampfbahn Typ C auf der Sportanlage Stadionstraße war weit über 30 Jahre alt und bedurfte einer Komplettisanierung. Die Sanierung der Anlage wurde von den Sporttreibenden in der Gemeinde seit Jahren gewünscht und konnte im vergangenen Jahr umgesetzt werden.

Der Neubau eines Kunstrasenplatzes und die Errichtung eines Umkleidegebäudes mit Vereinsheim auf der Sportanlage Peter-Busch-Straße wurde erforderlich, da der bisherige Rasenplatz in ein Wohngebiet umgewandelt werden sollte.

Die Sanierung der Sportanlage Stadionstraße umfasste folgende Maßnahmen:

- Umwandlung des Tennenplatzes in einen Kunstrasenplatz
- Sanierung der 400 m-Rundlaufbahn sowie der Leichtathletiksegmente in eine Kunststoffanlage

Öffnungszeiten:

MO – FR 08:30 – 12:00
MO – MI 14:00 – 16:00
DO 14:00 – 18:00

Bankverbindung:

Sparkasse Neuss
BLZ: 305 500 00
Kto- Nr.: 190 322

IBAN: DE02 3055 0000 0000 1903 22
SWIFT – BIC: WELA DE DN
USTID : DE 119954310

Zum Schreiben der Gemeinde Jüchen an Dr.-Ing. Fischer Consult GmbH vom 08.02.2010
Betr.: Referenzschreiben über ausgeführte Generalplanungsleistungen im Rahmen der Sanierung der Kampfbahn Typ C auf der Sportanlage Stadionstraße und der Errichtung eines Kunstrasenplatzes auf der Sportanlage Peter-Busch-Straße

- Neuerrichtung einer Flutlichtanlage
- Umwandlung eines Bolzplatzes in ein Kunstrasenkleinspielfeld.

Die Errichtung eines Kunstrasenplatzes auf der Sportanlage Peter-Busch-Straße umfasste folgende Maßnahmen:

- Errichtung eines Kunstrasenspielfeldes
- Neuerrichtung einer Flutlichtanlage
- Errichtung eines Umkleidegebäudes mit Vereinsheim
- Errichtung eines Parkplatzes für die Sportanlage
- Erneuerung eines Rasenkleinspielfeldes.

Nachdem Ihnen der Auftrag für die Planung der Maßnahmen erteilt wurde, zeigte sich sehr schnell, dass durch Ihre sachliche, flexible und offene Arbeitsweise alle anstehenden Fragen zielorientiert und unbürokratisch geklärt werden konnten. Die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Mitarbeitern war während der gesamten Bauphase von besonderem Vertrauen und höchster Loyalität geprägt.

Den bei der Umsetzung der Maßnahmen zu beachtenden behördlichen Auflagen entsprachen Sie mit beeindruckender Kreativität und ausgeprägtem Weitblick für die Nutzung der Anlagen. Den erstmals seitens der Gemeinde Jüchen bestrittenen Weg einer parallelen Ausschreibung hinsichtlich der konventionellen Bauweise bzw. des PPP-Modells begleiteten Sie mir hoher Fachkompetenz.

Zwischenzeitlich haben die Sportvereine ihren Trainings- und Wettkampfbetrieb mit neuer Motivation aufgenommen. Dank der neuen Anlagen gibt es seitens der aktiven Sportlerinnen und Sportler neue Ideen zur Weiterentwicklung eines zeitgemäßen und leistungsorientierten Sportbetriebes. Für das Schulzentrum bedeuten die erneuerten leichtathletischen Anlagen auf der Sportanlage Stadionstraße eine erhebliche Attraktivitätssteigerung des Sportunterrichts den die Schulen vermehrt auf der Anlage gestalten wollen.

Die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Mitarbeitern hat sich als ein voller Erfolg bei der Umsetzung der beiden Projekte herausgestellt. Ich danke Ihnen und Ihren Mitarbeitern für die engagierte, zuverlässige und höchst professionelle Abwicklung der Maßnahme und wünsche Ihnen viel Erfolg bei der Umsetzung zukünftiger Projekte.

Mit freundlichen Grüßen



(Zillikens)